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未来に繋ごうロータリー 会長 石渡 秀雄

次回以降のプログラム

7月6日 初例会
7月13日 第3回クラブ協議会
7月20日 第4回クラブ協議会

(ガバナー公式訪問)

2023年6月22日

第1430回 例会報告

会員数 出 席   出席率   前々回訂正出席率
1５人 １1名 73.33％  6月8日 100％

第2580地区ガバナー
嶋村文男(東京東江戸川RC)

本日のプログラム

最終例会・引継式

■ 例会日 毎週木曜日  １２：３０～１３：３０           ■  役  員 ／ 会長  石渡 秀雄
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1             会長エレクト 金子高一郎
        ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111(代) 幹事  波多野幸雄
■ 事務局  〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ     副幹事  水谷 文彦

    TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長   石渡 秀雄  
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Take Action for Rotary Future
Reach Out for World Peace
ロータリーの未来のために行動しよう
世界の平和のために手を差し伸べよう

<会長報告>

・次週6月29日は、最終夜間例会及び引継式となっております。

18時点鐘です。お酒の寄付をお待ちしております。

＜幹事報告＞

・本日、例会に先立ち、6月度理事役員会が開催されました。

(内容は中面をご覧下さい)

＜委員会報告＞

・江東ロータリークラブ社会福祉フェスティバル実行委員長

大澤秀利様より、社会福祉フェス ティバルへの協力に対し

まして御礼がございました。

＜伝達・贈呈＞

・石渡会長へベネファクター認証状及びピンの伝達

■ 点 鐘
■ ロータリーソング「我等の生業」
■ ゲスト： RI第2580地区東分区 ガバナー補佐 大澤栄一様(江東RC)

東京江東ロータリークラブ会長 小野綾子様、 同 幹事 末次茂雄様、
同 次年度会長 河西史郎様、 同 次年度幹事 伊藤海様

東京江東ロータリークラブ 大澤秀利様
東京城東ロータリークラブ会長 篠田秀樹様、 同 幹事 村上愼吾様

ニコニコボックス

2022-23年度第4回被選理事役員会議事録
会長エレクト 金子高一郎
次年度幹事 水谷 文彦

開催日時：2023年6月22日(木) 本年度理事役員会（11：00～）終了後
開催場所：ロイヤルパークホテル 20階 パラッツオ
出 席 者：金子、石渡、三宅、水谷、田中、土屋、原田、森 委任状出席：井上

次第
（1）会長挨拶

（2）報告事項等
①7月度プログラムについて：承認
②ロータリー賞エントリーに関しまして：エントリー内容を報告
③出席免除申請について：申請された会員(5名)について承認

（3）閉 会

ガバナー補佐 大澤栄一様(東京江東RC)
石渡会長、波多野幹事、１年間お疲れ様でした。ベイの皆様、ポリオ募金、合同例会を
はじめ、ご協力本当に本当にありがとうございました。

東京江東ロータリークラブ会長 小野綾子様

本日、新旧の会長、幹事でご挨拶にうかがいました。

東京江東ロータリークラブ幹事 末次茂雄様

石渡会長、波多野幹事、一年間ご苦労様でした！本日は楽しみにしております。

東京江東ロータリークラブ次年度 会長 河西史郎様

１年間様々、お世話になりました。ありがとうございます。次年度も宜しくお願いします。

東京江東ロータリークラブ次年度 幹事 伊藤海様

次年度、１年間も宜しくお願いします。

東京江東ロータリークラブ 大澤秀利様

６月11日ベイの皆さんのおかげで無事に終了できました。有難うございます。

東京城東ロータリークラブ会長 篠田秀樹様・幹事 村上愼吾様

平日の最終例会に一年間の御礼で会長・幹事でお邪魔しました。
石渡会長、波多野幹事、一年間どうもお疲れ様でした。

石渡 秀雄君 先週ロイヤルパークを使用している日本橋東、日本橋西、シティ日本橋の各RC会長と

懇親会を開きました。地区が違えど、色々な話が出来ておもしろかった。今後も定期的に
集まることとなりました。

波多野幸雄君 本日は、江東RC及び城東RCさんから大勢メイキャップ頂き有難うございます。本日は
会長・幹事による卓話「一年を顧みて」です。よろしくお願いします。

金子高一郎君 江東ロータリー、城東ロータリーの皆さん、ようこそ。本日は、宜敷くお願い致します。
水谷 文彦君 会長・幹事、一年間お疲れ様でした。しっかり金子エレクトが引き継ぎます。
森 達郎 君 石渡会長、波多野幹事、一年間お疲れ様でした。
原田 俊彦君 会長・幹事、本日は振り返り楽しみにしています。
野木 芳宏君 会長、幹事、ご苦労様でした。卓話、楽しみにしております。
林 茂男 君 石渡会長、波多野幹事、良くがんばってくれました。実に素晴らしかったです。
土屋 東明君 会長、幹事 ガンバって！
工藤 久志君 一年を顧みて、石渡会長、波多野幹事、今日は宜しくお願いします。
三宅 郁子君 会長・幹事、よろしくお願いします。
田中 保 君 今日は一年を顧みて、会長、幹事、ご苦労様です。 合計 59，0００円



「1年を顧みて」
２０２２－２０２３年度 会長 石渡 秀雄

今年度の会長テーマとして「未来に繋ごうロータリー」としました。過去
3年間新型コロナウイルス感染症の影響により、大部分の例会が中止・休会と
なりました。毎週木曜日にロイヤルパークに来て会員同士顔を合わせて話を
することが習慣となっていましたがそれも出来なくなり身体も自然に例会が
無い状態になってしまいました。私は最低でもこのペースを取り戻すべく時
間がかかっても以前の様な会員が集まり相互のコミュニケーションが出来る
様に単純に休会せず今年はやろうと決意しました。次年度は大きな責任を伴う
地区大会のホストがあります。これを成功させてる為に早く通常に戻って次年度に備えたかった部分
もあり今年はアイドリング期間として次年度に繋げようと考えた次第です。その為今年は他クラブの
様な大きなイベントや奉仕活動についてはかなり出遅れた部分は否めません。また会長しての責務に
ついては会員の皆様には色々ご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。
あと、本年度の大澤ガバナー補佐担当の5クラブは非常に良かった1年です。会長指名を頂いてから

の2年半、早くからZOOMでの研修からスタートしましたがうまくやってるかどうか不安でしたが、
そのうちリアル会議が始まりました。以前より江東RCとの合同例会を実施しておりましたが、城東
RCも含めた江東3クラブで何か出来ないか提案しておりましたが、今年の5クラブの結束は日を追うご
とに楽しくまた結束が強くなり、合同例会に繋がったと思います。特に当クラブでは日頃からインタ
ーアクト・ローターアクトとの接触は皆無に近いですが色々話をさせて頂き色々勉強になりました。
今年1年の経験がさらにロータリーが面白くなった1年でした。ありがとうございました。

「1年を顧みて」
２０２２－２３年度 幹事 波多野幸雄

初めに、本日は大勢の方々にメイキャップに来て頂き有難うございます。
本日はたまたま会長、幹事が「1年を顧みて」をお話しする機会になって

おりまして拙い話になろうかと思いますが10～15分ご辛抱していただいて
お聞きいただければと思います。
まず我がクラブはコロナ渦にもかかわらずすべての行事をこなすことが

できてよかったなというのが率直な感想です。
また例会はオンラインでみんなが参加できるようにと石渡会長自ら機材

一式を例会上に持ち込んで、準備してくださったことに対して心から感謝申し上げたいと思います。
更に、今年は退会者が増え少人数のクラブになってしまいましたが、にもかかわらず、やるべきこと
はちゃんとやって親睦と奉仕ができたことは自慢してよいと思います。
これはまさに例会出席率100％セントの底力ではないでしょうか。

22年9月 国際奉仕活動の一環として、タイのスリオンRCの協力を得て,飲料水の設備のない学校に
対して毎年浄水器を贈呈しております。今年は会員の減少により少ない金額になりましたが11万円程
を寄付しました。 これは会員個人が寄付したものです。

3月9日オープン例会を実施しました。 俳優 白川和子さんを呼んで“命輝いて”をテーマに卓話を
して頂きました。大変感動したという感想を何人もの方々から頂きましたのでお呼びした私にとって
はうれしい限りです。多くの皆さんは彼女が日活ポルノの女優ということに関心を持っておられたと
思いますが本人にとってはそのことは俳優人生の一部であって普段の彼女は卓話のとおりです。
私、3月末に田舎に帰りまして勝手彼女が住んでいたお家を見てきましたが私の妹が嫁いでいる家

のすぐそばで妹の義理姉とは最も親しくしていたそうです。義理の弟の話によれば当時は彼女のお父
さんは士官学校の出身で大変ハンサムなお父さんだったようです。お母さんもきれいなお母さんで当
然彼女もかわいい娘さんだったようです。

3月30日 原田さんの紹介で 市川和正さん（元横浜大洋ホエールズ/ベイスターズの捕手、東海大
学では原辰徳と同期という経歴の方です）に“偉大なプロ野球選手あるある”をテーマに卓話してい
ただきました。いろいろ面白いお話を頂きましたがその中の一つ大谷翔平の去就はどうなると思いま
すか。という問いに対して市川さん曰くロスアンジェルスドジャーズが有力だそうです。果たして結
果はどうなるかシーズンの終わりを待ちましょう。

2023年6月度 理事役員会議事録
会長 石渡 秀雄

幹事 波多野幸雄
開催日時 ： 2023年6月22日 11時より
開催場所 ： ロイヤルパークホテル ２0階「パラッツオ」
出 席 者 ： 石渡、原田、金子、波多野、田中、野木、岡本、三宅、水谷
委任状出席： 林

（１）審議・報告事項
①5月度会計報告：承認

②メールボックス修理費に関しまして：承認(ニコニコ口より支出)

（２）閉 会

4月13日 石渡会長が会長、幹事会でのイニシエーションスピーチに刺激を受けて我がクラブでも
同様のスピーチをしようと卓話の時間を使って実施しました。中でも林さんのスピーチは出生から今
日までの自分史をよくまとめておられました。林さんの人となりが良くわかりました。林さんは年齢
的には私より2歳先輩ですが、中身は濃くこれこそイニシエーションスピーチだと思いました。
東京の八重洲で生まれて、東京大空襲に会って、高校・大学を卒業して、就職して、独立して、成

功して、ロータリー生活をエンジョイしている林さんです。またロータリー活動も積極的でロータリ
ーの歴史や職業奉仕については2580地区では右に出る人はいないくらいの人物です。皆さんどう思い
ますか。これこそ人生のサクセスストーリではありませんか。ちょっと褒めすぎたかな。

4月17日/24日 2組に分かれての春の家庭集会を当ホテルのこの階にある“すみだ”で行いました
。テーマは“社会奉仕のアイディア”でいろんなアイディアが出るのかなと思いきやメインは夜景を
見ながらの飲み会で楽しいひと時を過ごすことができました。これこそロータリーでいう親睦です。
みんな、よほど楽しかったと見えてもっともっと親睦を深めようよという声があちらこちらから出て
いました。

6月11日 5クラブ合同例会について
社会福祉フェスティバルでのゴスペル＆ダンスパフォーマンスに感動しました。ハレールヤの歌詞

を繰り返し歌うところがあって、障害児の子供たちがリズムを 狂わすことなく歌って、踊っている
のを見て大変感動しました。一つ気付いたのは、もはや彼らは自分たちが障害児と思っていないので
はないかと思いました。
健常者は身近に障害者がいるとかわいそうにと思うことがあるかと思いますが、逆に障害者は自分

たちをそんな目で見ないでくれと思っているかもしれません。気を付けましょう。

最後に＜反省とこれから＞についてお話ししたいと思います。
石渡会長のテーマは“未來に繋ごうロータリー”でした。
我がクラブの喫緊のテーマは“会員増強”でした。
オープン例会などで頑張りながらも新入会員を一人も獲得できませんでした。 残念ながら事実は

事実としてみんなで認めましょう。
そこで私からの提案ですが、会員増強を実現するためにはロータリークラブの存在そのものが日本

の社会で広く知られていないということです。
ロータリーは世の中でこんな良いことをしているということをもっともっと広く認知されなければ

ならないと思っています。答えはテレビをもっと利用することです。
全国のロータリーが社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕等々が世の中で良いことを沢山行っている。

果たしてこのことを日本のどれだけの人々が知っているだろうかと思ったときにNOであります。
ついては我々の諸活動をテレビ局に知らしめ、できる限り放映してもらう機会を得ることです。も

し近々ロータリークラブがポリオ撲滅のゼロ宣言をしたら世界的ニュースになるでしょう。そしてこ
のニュースを見た人たちはロータリークラブって何（なに）と関心を持つでしょう。ここがスタート
です。繰り返しテレビのニュースになるよう活動しましょう。付け加えるなら、先ほどお話ししたハ
レールヤの歌とダンスを放映したらロータリーを知ってもらうチャンスだったかもしれない
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